

APPEL À PROJETS 2021

Fondation setec



LE THÈME 2021

La **construction durable** en France et dans certains pays d'**Afrique** : Côte d'Ivoire, Cameroun, Sénégal, Madagascar, Bénin et Gabon.

EN PARTENARIAT AVEC FAMAÉ

La Fondation setec s'associe au **4ème concours international d'innovation sur l'environnement** du fonds de dotation **FAMAÉ** qui soutient l'innovation au service de l'environnement. Doté de **1 000 000 €**, ce concours international comprend différents volets et est soutenu par plusieurs partenaires, dont la Fondation setec, chacun pouvant choisir une sous-thématique pour lequel il souhaite proposer un appel à projets dédié. La dotation du prix de la Fondation setec est de **100 000 €**.

QUELS PROJETS SONT ELIGIBLES ?

Le thème de la **construction durable** est compris au sens large, elle intègre tout type d'infrastructures. En ce sens, **elle n'est pas limitée aux secteurs de l'habitat, du logement, de l'immobilier et des bâtiments**. Elle peut concerner des ouvrages de transports comme des ponts ; des infrastructures de réseaux, notamment d'eau, d'énergie ; des infrastructures de services à la population à l'instar des écoles, des dispensaires, des centres sociaux, etc. La construction peut être **modulaire** et peut être mobile. Elle peut comprendre également la **rénovation**.



La notion de « **durabilité** » concerne l'ensemble du cycle de vie de l'ouvrage.


N'hésitez pas à postuler, si votre projet est :

- compris dans l'**économie circulaire** : usage de ressources locales, réemploi de ressources disponibles, gestion des déchets, ... ;
- **économe** en eau et autres ressources naturelles, à très faibles impacts sur les milieux ;
- **peu énergivore** ;
- **bas carbone** et fait appel aux énergies renouvelables ;
- **une source d'emplois**, de formation, fait appel à la main d'œuvre disponible localement, aux savoir-faire locaux, en phase de construction, d'exploitation / maintenance comme de fin de vie ;
- **pérenne** ;
- **réplicable** : les conditions de cette réplicabilité devront alors être explicitées ;
- **fonctionnel** avec des caractéristiques durables qui ne limitent pas ses usages.

LE CALENDRIER DE L'APPEL À PROJETS 2021

- **17 juin au 15 octobre** : Appel aux candidatures
- **16 octobre au 17 novembre** : Sélection et auditions en visioconférence des projets présélectionnés
- **17 décembre** : Remise des prix

COMMENT POSTULER ?

Le dépôt des candidatures se fait directement via ce **formulaire** sur le site du FAMAÉ challenge 

Pour plus de renseignements, n'hésitez pas à contacter la Fondation setec à l'adresse suivante : contact@fondationsetec.org

CALL FOR PROJECTS 2021

setec Foundation



2021 THEME

Sustainable construction in **France** and in a number of **African** countries: Ivory Coast, Cameroon, Senegal, Madagascar, Benin and Gabon.

IN PARTNERSHIP WITH FAMAE

The setec Foundation is partnering with the **4th International Environmental Innovation Competition** of the **FAMAE** Endowment Fund that supports innovation for the benefit of the environment. With a prize of **€1,000,000**, this international competition has several components and is supported by several partners, including the setec Foundation, each of which can choose a sub-theme for which it wishes to propose a dedicated call for projects. The setec Foundation prize is of **€100,000**.

WHAT PROJECTS ARE ELIGIBLE?

The theme of **sustainable construction** is understood in the broadest sense of the term, and includes all types of infrastructure. In this sense, **it is not limited to the habitat, housing, real estate and building sectors**. It can involve transport structures such as bridges; network infrastructures, notably water and energy; and public service infrastructures such as schools, clinics, social centres, etc. Construction can be **modular** and can be mobile. It can also include **renovation**.



The notion of "sustainability" applies to the entire life cycle of the work.

Do not hesitate to apply, if your project is:

- included in the **circular economy**: use of local resources, re-use of available resources, waste management, ...
- **economical** with its use of water and other natural resources, with a very low impact on the environment
- **energy efficient**
- **low-carbon** and uses renewable energy
- **a source of employment and training**, using locally available labour and local expertise during the construction, operation, maintenance and end-of-life phases
- **sustainable**
- **replicable**: the conditions of this replicability must be made explicit
- **functional** with sustainable characteristics that do not limit its uses

CALL FOR PROJECTS 2021 CALENDAR

- **17 June to 15 October**: Call for applications
- **16 October au 17 November** : Selection and online hearings of preselected projects
- **17 December**: Award ceremony

HOW TO APPLY?

Applications can be submitted directly via this **form** on the FAMAE challenge website.



For more information, do not hesitate to contact the setec Foundation at this e-mail address: contact@fondationsetec.org



Fondation abritée par la Fondation de France



[Fondation setec](#)



www.fondationsetec.org

[FAMAE Challenge](#)



www.famae.earth

